
Modaes

Empresa

La argentina Ginebra diversifica y entra en moda masculina

Modaes
23 may 2016 - 00:00

Ginebra amplía su negocio. La compañía argentina diversifica su actividad con el lanzamiento de su primera colección masculina. La empresa ha empezado ya la distribución de esta nueva línea.

La empresa, que inició su actividad en marzo de 2012, ha puesto en marcha una tienda temporal en el centro comercial Alcorta Shopping para distribuir su primera colección para hombre, según *Fashionmag*. Tras el cierre del local, que estará abierto hasta el 22 de junio, la línea se distribuirá únicamente online.

Ginebra es propiedad de Micaella Tinelli, Romina Pigretti y Luciano Abitboul. La empresa cuenta con una red de ocho establecimientos en Argentina y acaba de desembarcar en Uruguay.